
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nom de la liste : Avec Vous Imaginons Longuenesse     Tête de liste : Chantal Levray 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Elections municipales 2020 

Comment développer les mobilités actives à Longuenesse ? 

Les 10 propositions de l’ADAV 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Quartier par quartier des zones pourront passer à 30 voire 20 en zones partagées et même 10 en 
zone résidentielle (Fort Maillebois) 
Sur les axes à 50 il faudra prévoir des ralentissements à l’approche des intersections et rond point 
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□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

La signalétique doit être repensée sur toute la commune et on y inclura 
nécessairement ces dispositifs prévus 
 
 
 
 
 
 
 

 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

La réflexion se fera en lien direct avec les comités de quartiers et assos 
partenaires pour prioriser les travaux  
 
 
 
 
 
 
 

 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

La police municipale aura cette mission envers tous les comportements 
dangereux des cyclistes et des automobilistes 
 
 
 
 
 
 
 

 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Il s’agit bien d’entretien régulier donc il n’en aura pas que le nom mais 
sera bien effectif 
 
 
 
 
 
 

 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Un diagnostic de toutes les voiries sera réalisé pour établir un plan pluriannuel 
de travaux qui inclura obligatoirement  une réflexion sur ces aménagements 

 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Des actions existent déjà dans la commune (école et centre de loisirs) avec l’association 
« école du cyclotourisme » ces actions devront être généralisées à l’ensemble des écoles 
Campagne de sensibilisation auprès des clubs et assos qui accueillent ce jeune public 

 
 
 
 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Dans les travaux d’aménagement un traitement particulier sera fait pour les 
zones à proximité des établissements scolaires en lien avec les équipes 
éducatives, les représentants des parents d’élèves, les riverains 

 
 
 
 
 
 

 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Nous voulons une ville accessible à tous et nous travaillerons avec les 
associations œuvrant pour l’inclusion des personnes à mobilité réduite Les 
aménagements seront ainsi profitables à toute notre population 

 
 
 
 
 
 

 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Ce projet figure bien dans les aménagements urbains nécessaires dans la 
commune (endroits stratégiques et choix du matériel à déterminer avec les 
assos partenaires) 
 
 
 
 
 

 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Signalisation intégrée sur le plan de la ville et sur une application que l’on 
souhaite mettre en place au plus vite (sera utile également pour signaler tout 
besoin d’entretien) 

 
 
 
 
 
 
 

 



 
 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Un coordonnateur semble indispensable mais en ce qui concerne le pôle urbain nous 
pouvons déjà mutualiser des moyens pour un traitement efficace des voiries partagées 
entre les communes limitrophes pour une continuité des liaisons en voies douces  

 
 
 
 
 
 
 

 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Information dans le bulletin municipal, panneaux lumineux, site internet, application 
Mise  en place par le CCAS d’une aide financière pour l’achat d’un vélo 
Incitation à participer à la journée mondiale sans voiture le 22 sept 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Nous aurons un.e  élu.e « référent circulation routière » qui aura pour mission de 
veiller à la sécurité, à la prévention, au stationnement, à la signalétique et sera 
donc notre « référent vélo »  

 
 
 
 
 
 
 

 

□ Oui  

□ Non 

Commentaire : (Pourquoi ? A quelle échéance ? Comment ?...) 

Sur la commune nous en avons eu les prémices il faut absolument poursuivre et 
amplifier ces actions. Incitation par la mise en place d’une prime kilométrique  
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